



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 1. Juni 2017

von

GRⁱⁿ Tamara Ussner

Betreff: Strukturreform Naturschutzbeirat

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bereits in der letzten Gemeinderatssitzung der vergangenen Gemeinderatsperiode am 20. Oktober 2016 hat Gemeinderätin Andrea Pavlovec-Meixner Ihnen die Frage gestellt, wie es mit dem Naturschutzbeirat weitergehen würde. Zu diesem Zeitpunkt hat die letzte Sitzung davor unter Ihrer Vorsitzführung am 1. März 2016 stattgefunden und es sollte in der Zwischenzeit an einer Reform des Naturschutzbeirats gearbeitet werden. Derzeit heißt es auf der Webseite der Stadt Graz weiterhin: „Aufgrund der vielfältigen Aufgabenbereiche im Natur-, Klima- und Umweltschutz arbeiten die NGOs nunmehr an einer Strukturverbesserung für den "Grazer Natur-, Klima- und Umweltschutzbeirat". Der Naturschutzbeirat ist ein wichtiger Teil in der fachlichen Beratung der Stadtregierungsmitglieder in allen Fragen, die mit Naturschutz, Klimaschutz und Grünraum zu tun haben. Daher sollte er so bald wie möglich wieder seine Arbeit aufnehmen.

Daher stelle ich an Sie folgende Frage:

Wie weit ist der Reform-Prozess des Naturschutzbeirats fortgeschritten bzw. wann wird die erste Sitzung in der neuen Struktur stattfinden?"